

Généacursinu, un logiciel pour le pedigree du Cursinu

Ce logiciel, conçu et développé par la société cortenaise Arobase, permet aux gestionnaires du Club du Cursinu de rechercher les descendants des chiens identifiés. Dans le futur, ce logiciel pourra être étendu à d'autres races

Après la reconnaissance officielle du Cursinu par la société centrale canine, le Club du Cursinu, présidé par André Ferrari, veut à présent franchir une autre étape : celle de la reconnaissance internationale. Pour cela, le Club s'est engagé dans la mise en place de nouveaux tests comme la sociabilité, la chasse et la conduite du troupeau.

Le premier TAN a d'ailleurs eu lieu dernièrement à Altiani. Mais pour parfaire la race et disposer de données précises, le Club du Cursinu a voulu disposer d'un logiciel performant reportant la généalogie des chiens.

Un logiciel baptisé "Généacursinu", qui a été conçu et créé par la société cortenaise Arobase, dirigée par Michel Battesti et Vincent Ruiz.

Un logiciel s'appuyant sur un cahier des charges strict et pour le moins compliqué. Le premier volet de ce cahier des charges était "de créer une banque de données qui recensait des chiens adhérents au Club et cela sur la base de données du Club. Une fois que nous avons eu ces données en main, nous avons travaillé à ce que notre outil puisse fournir un certain nombre d'informations comme l'édition de pedigrees sur trois générations précédentes. Nous avons fait aussi en sorte de disposer de tableaux affichant la descen-

dance du chien. La fonctionnalité principale pour laquelle le Club est venu nous trouver, c'est de permettre à ses responsables de trouver des lignes de chiens qui, répondant à ces critères, leur permettent d'avoir cette reconnaissance internationale", a soutenu Michel Battesti.

Ces critères sont assez compliqués car il faut que le Club puisse trouver, dans ces fameux pedigrees, des chiens qui ont dans leurs parents, grands-parents et arrière-grands-parents au moins six femelles et deux mâles qui sont des chiens différents.

La société Arobase a rajouté des critères comme l'âge des femelles, "devant être âgées de moins de 5 ans, etc. Toute une série de critères que l'on peut cocher ou décocher sur le logiciel avant d'en avoir un tirage papier, par exemple."

"Un logiciel exceptionnel"

Ce premier niveau de critères validé, le logiciel offre un deuxième niveau permettant de chercher des lignées indépendantes entre les chiens, jusqu'à obtenir ces lignées recherchées pour être reconnues au niveau international.

Le logiciel n'a pas été fait pour les particuliers, mais bien pour les gestionnaires du Club. "Mais un adhérent pourra bien sûr effectuer les recherches sur son chien, si

celui-ci est identifié. Cela sera disponible dans une deuxième version à venir. Les particuliers auront ainsi accès à toutes les informations concernant leur chien", a expliqué André Ferrari.

Ce logiciel développé par Arobase pourra, à présent, être étendu à toutes les races d'animaux. "L'idée est de voir comment nous pourrions valoriser cet outil pour lui donner une deuxième vie avec d'autres races de chiens,

de chevaux, etc.", a conclu Michel Battesti. "C'est un logiciel tout à fait exceptionnel", a insisté Jean-Dominique Rossi, trésorier du Club du Cursinu. "Il est unique au monde car il est le seul à disposer d'une interaction parentale sur huit lignes, avec une extension à venir pour le conseil d'élevage. Arobase a réalisé un travail génial et très performant."

MARIO GRAZI
migi@corse-matin.com



Généacursinu a été présenté dernièrement par la société Arobase aux membres du Club du Cursinu. / PHOTO MARIO GRAZI

COURSES, VOYAGES, TCHATS EN FAMILLE...
PAUL ET ADELINE FONT TOUT EN LIGNE !
LEUR DÉCLARATION DE REVENUS AUSSI



A FIERA DI U CASGIU 2017 !

Événement incontournable du printemps, la 22ième édition de A Fiera di u Casgiu vous accueille les 29 et 30 avril avec, cette année, plus de 150 exposants dont 42 bergers producteurs de fromages fermiers ! Un chiffre en hausse qui montre la vitalité du pastoralisme corse.

Depuis sa création, A Fiera di u Casgiu maintient son objectif de défense du pastoralisme et de promotion des fromages fermiers de Corse. Son adhésion à la FFRANC, Fédération des Fromages Rustiques Agricoles et Artisanaux de Corse le soutient dans cet effort. Le label